
10月7日(月) 委員会活動 まとめ

1.9月の活動の反省点

- ・ベタスク会議への参加応募者の中で、実際に会議へ参加した人が少ないこと。

- ・ベタスク会議での校則改正に関する議論の質が低かったこと。

→グループの中での自発的な発言を増やし、より説得力のある提案へとつなげる。

2.生徒会広報10月号

クラスルームに掲載している案を発行する。

3.スッキリプロジェクト

現時点での相談はなし。

生徒昼会やクラスルーム、ポスターの掲示などで生徒への周知を強化する。なお、生徒会執行部全員がアンケート結果を確認できるようにする。絶対に無断で外部へ相談内容を公開しない。

4.ベタスク会議

次回のベタスク会議は、10月17日(木)の放課後に行う。主に校則改正に関して、先生方よりいただいた意見について議論する。

5.大津町児童生徒集会

情報がまとまりしだい確認する。

6.次期への引き継ぎ、予算

四役の任期は10月31日まで、委員長の任期は11月30日までとなっている。次の代への引き継ぎの準備を行う必要がある。また、余っている予算についても有効に使っていく。

7.生徒議会、生徒昼会

生徒議会は、10月8日(火)の昼休みに実施される予定となっている。執行部から議会へ提示するものはなし。

生徒昼会では以下の委員会が報道をする予定。

生徒会四役：スッキリプロジェクトについて、校則改正・ベタスク会議の進捗について

図書委員会：朝読チェックを行う理由について

奉仕委員会：

人権委員会：大津町児童生徒集会への参加の呼びかけ

保健委員会：ペットボトルキャップに関する中間発表、身だしなみチェックの表彰